



TARIFPOLITIK



DB Regio Busgesellschaften

Einkommensrunde 2020

Tarifgespräche laufen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

die aktuelle Situation um das Corona-Virus ist außergewöhnlich – wir alle versuchen, so gut es geht, damit umzugehen. Ihr leistet dabei einen wichtigen Beitrag, dem wir gerecht werden wollen.

An Tarifverhandlungen, wie sie üblicherweise laufen - am Verhandlungstisch - ist seit einigen Wochen leider nicht zu denken. Dennoch sind wir in dieser Zeit über Telefonate und Videokonferenzen mit der Arbeitgeberseite in Kontakt, um für die Tarifverhandlungen ein Ergebnis zu erzielen, das eurer guten Arbeit gerecht wird.

Dabei ist es für uns selbstverständlich, dass die derzeitige Situation um die Corona-Pandemie nicht dazu genutzt wird, sich dieser Verantwortung zu entziehen. Deshalb haben wir die Arbeitgeberseite dazu aufgefordert, uns zeitnah ein ernstzunehmendes Angebot vorzulegen.

Wir halten euch weiterhin über die aktuellen Entwicklungen auf dem Laufenden und wünschen euch für diese schwierige Zeit Durchhaltevermögen und vor allem: Gesundheit!